



※  は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



野里消防分団 県操法大会で準優勝

8月30日、日置市で行われた県消防操法大会ポンプ車の部で準優勝を果たした肝属支部代表の野里分団が市役所を表敬訪問しました。

この大会は、消防技術の向上を図り、消火における迅速・確実さを競うものです。岩元分団長は、「2.8ポイントの差で2位となったが日ごろの訓練の成果を十分発揮することができました」と満足げに鹿屋市長に報告しました。



寿小6年生内村秀資くん 全国大会で優勝

8月26日に鹿児島アリーナで開催された「第9回全国小学生学年別柔道大会」の6年男子50kg級で優勝した内村秀資くんが、30日市役所を表敬訪問しました。

選手宣誓も務めた内村くんは、得意の寝技などで準決勝までをすべて一本勝ち。昨年のベスト8から見事優勝を果たしました。「夢はオリンピック出場です」と今後の目標を話してくれました。



吾平中3年倉岡奈々さん 全国中学陸上で2位

8月に千葉県で行われた「第39回全日本中学校陸上競技選手権大会」の女子800m及び1,500mで、2位入賞を果たした吾平中学校3年生の倉岡奈々さんが、8月28日、市役所を表敬訪問しました。

倉岡さんは、「目標の優勝はできなかったが自分らしい走りができた。次は高校で優勝してオリンピックを目指したい」と目標を話してくれました。



「防災の日」に防災マップ 作成研修会を実施

9月1日「防災の日」に、7町内会、約50人の参加のもと市役所で防災マップ作成の研修会が開催されました。

当日は、鹿児島県地域防災アドバイザーの村野剛氏の指導のもと、地域内の危険箇所の把握や一人では避難できない要援護者の所在について、住民同士で意見交換をしながら、地域独自の防災マップを作成しました。

各地でボランティア作業



公園内の高木を伐採

8月24日、新川町の新川市営住宅内公園で、鹿屋電気会会員9社11人による高木伐採のボランティア作業が行われました。

高所作業車を使用して、約8時間かけて公園内の高枝を伐採しました。



合同で伐採作業

9月1日、西原1・3丁目の平和市営住宅で、鹿屋肝属電気設備協同組合16社21人と鹿屋緑化建設業協会9社10人の合同によるボランティア作業が行われました。高所作業車を使用し、伐採・剪定しました。



ボランティア清掃

9月8日、高須海岸で鹿屋西ロータリークラブによる「高須海岸清掃活動」が行われました。

各種団体から約400人が参加し、海岸に漂着した空き缶、ペットボトル、流木などを拾い集めました。